

¿Vamos más allá?

IA y Derecho

El impulso clave para llegar más allá en los despachos

Lefebvre organiza un encuentro en colaboración con los principales colegios de abogados, con el fin de acercar a sus colegiados cómo las tecnologías basadas en IA permiten dar un impulso sustancial al desarrollo de la actividad jurídica y pasar al siguiente nivel.

Como socio estratégico del sector legal, combinando conocimiento experto y tecnología, Lefebvre ha puesto en marcha una serie de encuentros que reunirán a destacados expertos con profesionales de la abogacía para tratar las novedades que afectan al día a día de los despachos y ayudarles a prepararse para afrontar con éxito los retos que se les plantean.

Una de las claves será GenIA-L, el asistente jurídico de Lefebvre que cuenta con inteligencia artificial generativa y que está entrenado con contenido exclusivo y fiable, que aporta certeza y seguridad para afrontar cualquier tarea.

30 septiembre 2025

17:00h a 19:00h

Presencial y virtual

Sede del ICAV
Plaza de Tetuán 16, Aula 1AB

Ponentes de primer nivel



Senén Barro

Director científico del CITIUS, Centro Singular de Investigación en Tecnologías Inteligentes de la USC.

Estructura jornada

- Bienvenida.
- Ponencia: "Inteligencia artificial: ni amor ni odio"
- Casos de uso.
- Mesa redonda.
- Vino español.

GenIA-L

Certeza jurídica